

# Víctima de robo le quitó el arma a uno de los asaltantes y le disparó

**POLICIAL.** Seis personas intimidaron al conductor.

Redacción  
 cronica@diarioatacama.cl

**Un** grupo de desconocidos en horas de la madrugada de ayer, asaltó a un chofer de una empresa contratista de una fotovoltaica ubicada en la localidad de Los Loros. En ese momento, el conductor del vehículo repelió el ataque, disparando a uno de ellos, mientras que el resto escapó del lugar.

Según fuentes vinculadas a la investigación, el hecho ocurrió alrededor de las 2 horas de ayer, cuando el vehículo mayor concurrió al parque fotovoltaico con suministros. Los desconocidos intentaron robar el camión y en ese instante habría existido un forcejeo con el chofer quien le quitó el arma a uno de los autores del hecho y le disparó.

Los antecedentes preliminares de este hecho los entregó el

**6** desconocidos asaltaron al chofer de un camión, la intención habría sido llevarse la máquina. Uno de los autores del hecho murió.

fiscal jefe de Copiapó, Christian González, quien se trasladó junto al Equipo contra el Crimen Organizado y Homicidios (ECOH) de la Fiscalía Regional y funcionarios de la Brigada de Homicidios de la PDI, hacia el interior de la ruta C-431 en la comuna de Tierra Amarilla. Lugar en que la madrugada de este miércoles un grupo de personas concurrió a una planta fotovoltaica con la finalidad de cometer un delito de robo. "Los antecedentes que se manejan es que una de las víctimas repelió la acción de uno de los involucrados con el arma de fuego que porta-



EL FISCAL DE TURNO EN EL LUGAR.

ba el asaltante causando su muerte en el lugar. La persona afectada de este asalto actuó en legítima defensa, por lo tanto, no será detenida por lo ocurrido", indicó el fiscal.

González agregó que la Fis-

calia está investigando con amplias diligencias el delito de robo con intimidación, tanto con tareas investigativas ordenadas a la Brigada de Homicidios y la Brigada de Robos de la PDI con la finalidad de identificar al resto de

la banda criminal participante de este ilícito.

Finalmente, Christian González indicó que el asaltante fallecido no portaba identificación, por lo que se realizarán los peritajes respectivos para poder

lograr este antecedente a partir del análisis de sus huellas dactilares.

## DESERTO DE ATACAMA

Mediante un comunicado de prensa el proyecto Desierto de Atacama informó respecto al hecho que hubo "un intento de asalto a uno de los camiones de una de nuestras empresas contratistas, en el camino de acceso de las instalaciones del proyecto fotovoltaico Desierto de Atacama. Seis individuos armados emboscaron al vehículo de carga. Durante la maniobra de defensa por parte del conductor, uno de los atacantes resultó herido, falleciendo en el lugar".

Finalmente, el conductor de la empresa contratista "se encuentra en buenas condiciones y está siendo atendido por personal de salud y seguridad, y posteriormente recibirá apoyo y contención sicológica".